

LA CORUÑA. (De nuestro corresponsal, Ezequiel Pérez Montes.)

"El país necesita fuerzas políticas importantes, constructivas, sólidas y significativas, en lugar de partiditos", ha dicho don Manuel Fraga Iribarne, secretario general de Alianza Popular, en unas declaraciones que ayer publicó "El Ideal Gallego" en rigurosa exclusiva.

El señor Fraga dijo también que cree que Alianza Popular es la única fuerza antimarxista importante en España, y añadió que tiene la convicción de que hoy sobran en el país extremistas, lo que requiere una potente organización que defienda el orden y el equilibrio.

Dijo también el señor Fraga que "en circunstancias normales, cuando se disuelve un Parlamento, el Gobierno sigue gestionando los asuntos normales, aunque comparezca en las elecciones. En las circunstancias actuales, en plena transición, el Gobierno está obligado a mantener una estricta neutralidad. Por razones éticas, ob-

DECLARACIONES DE FRAGA

A "EL IDEAL GALLEGO"

"ALIANZA POPULAR ES UN PARTIDO reformista, centrista y democrático"

"El país necesita fuerzas políticas importantes, en lugar de partiditos", dijo también el secretario general de AP ● "Si el ser embajador en la Unión Soviética significase servir a España, no tendría por qué no admitirlo"

vias, pero también prácticas. Una victoria oficialista dará lugar a una obra política sin base, que no será respetada por las demás fuerzas políticas y cualquier dismulo será inútil e incluso contraproducente. Nosotros hemos apoyado la reforma política—añá-

de—, pero la forma de tratar temas como el Partido Comunista, los delitos terroristas de sangre y no pocos temas de la Administración Pública no merece nuestra aprobación".

SEGUIR UNIENDO FUERZAS

Indica el secretario general de Alianza Popular que, "por supuesto, lo deseable es seguir uniendo fuerzas hasta llegar a un sistema de dos o tres partidos. Por nosotros no quedará". A preguntas del periodista de si creía que la Federación Social Independiente podría ser el núcleo de partida para esa ancha agrupación, el político respondió: "Cuando sepamos lo que es y con quién cuenta podremos comentar. Lo dudo mucho; todo lo que huele a oficialismo, ya dije que dura lo mismo que sus patrocinadores oficiales. Alianza Popular cree que la democracia se demuestra con obras. Ahí está nuestro programa; esperamos conocer los demás; democracia es moderación, mutua tolerancia, no exclusivismo y dogmatismo".

Cuando se le pregunta qué enterraría él del franquismo y qué salvaría, o mejor, haría, el señor Fraga responde: "El franquismo fue una época histórica que terminó con la muerte de Franco. Pero la que ahora empieza tiene que hacerse con los materiales que él dejó: una economía en desarrollo, una sociedad en paz, un sistema social de clases medias, una administración más eficaz que las anteriores."

El periodista le dice a don Manuel Fraga si conserva alguna fotografía de sí mismo con la camisa de falangista, y responde el político: "Varias, y soy de los que, justamente, no niegan nada de su pasado, del que no tiene por qué avergonzarse. A mí me pusieron la camisa azul en Villalba, a los trece años, y no es ningún trapo sucio."

LA TACTICA "EUROCOMUNISTA"

En cuanto al "eurocomunismo", don Manuel Fraga dice que le parece "una táctica de engaño"

bos; la famosa piel del cordero del lobo. Cuando haya elecciones libres, varios partidos, en Fraga o en Riga, crearemos en el "eurocomunismo". Por de pronto, La Pasionaria lo predica desde el propio Moscú". En cuanto a las peleas domésticas de los socialistas, el señor Fraga opina que son "malas para ellos y malas para España, que necesita un socialismo democrático y no marxista".

Admite el señor Fraga que si el ser él embajador en la Unión Soviética significase servir a España, no tendría por qué no admitirlo. Añade que la política exterior tiene su esfera, distinta de la interior.

En cuanto a Alianza Popular, dice que es un partido reformista porque la integran reformistas; es centrista porque no sólo tiene importantes grupos a su derecha, sino porque justamente ha sentado las bases para que un gran sector de la derecha española vea una salida democrática, y es democrático por su propio programa y porque ha ofrecido la primera alternativa para un sistema de fuerzas políticas hechas, sin las cuales no puede funcionar la democracia.